

Premio a María Luisa Bombal

Se pensaba que 1974 habría de ser el año de María Luisa Bombal, la autora de "La Última Niebla"; que, al caño de tantas y tan desapoderadas dilaciones, se le otorgaría el Premio Nacional de Literatura. Hernán Díaz Arrieta, Alone, firmó un documento para reclamar en forma pública ese acto de justicia; Juan Guzmán Cruchaga no hizo menos.

Sin embargo, la mala suerte de nuevo se interpuso.

Mala suerte para la escritora, mala suerte para



sus lectores y para el Pen Club de Chile que postuló su nombre en tercer

término, luego de los de Sady Zañartu y Enrique Campos Menéndez, a la hora decisiva del jurado.

En subsidio, el Pen Club de Chile ha resuelto conferir el Premio "Ricardo Latcham" correspondiente a 1974 a María Luisa Bombal. ¡Excelente idea! A través de esta notable distinción honorífica María Luisa Bombal podrá comprender que sus contemporáneos no la olvidan; que en 1976 a caso le sea posible figurar al pie de otra terna ilustre. ¡Uno nunca sabe!

FILEBO

Los Últimos Indios. Siglo XIX-1975. P. 3.

Premio a María Luisa Bombal [artículo] Filebo.

Libros y documentos

AUTORÍA

Filebo

FECHA DE PUBLICACIÓN

1975

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Premio a María Luisa Bombal [artículo] Filebo.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)